

En sortant de mon dernier cours, alors que tous les étudiants étaient sortis de la classe, un étudiant est resté et m'a rappelé qu'en fait, je leur avais donné des devoirs. Je ne sais pas pourquoi ça m'a fait plaisir, mais je crois que ça m'a fait plaisir parce que ça montre que l'étudiant en question les avait fait, et qu'il aimerait qu'on les corrige. Ça montre son intérêt... je ne sais pas... mais ça m'a fait plaisir, et je lui ai répondu que ce n'était pas grave. On corrigerait les devoirs au prochain cours.